

LA EXIGENCIA DE UNA JUBILACIÓN DIGNA ANTICIPADA, POR LA QUE CEP SIGUE EN CONFLICTO COLECTIVO, SE ABRE PASO EN EUROPA

El poder jubilarse antes, sin perder dinero, y el hacerlo con una pensión digna y no perdiendo cientos de euros, como nos ocurre ahora en España. **Esa reivindicación, que es una de las cuatro por las que CEP sigue en conflicto colectivo frente al Ministerio del Interior, se abre paso en Europa.** Porque cuando un Gobierno se niega a escuchar a los policías, a dignificar sus condiciones laborales, algo no funciona. Y eso **es lo que está ocurriendo en los Países Bajos (en Holanda, para entendernos) con los compañeros/as, que están defendiendo, precisamente por ejercer una profesión de riesgo, el poder irse a casa antes de la edad obligatoria de jubilación** (que allí es de 67 años) sin recortes de cientos de euros en la pensión.

Nuestros colegas del sindicato ACP -aliados de CEP y socios en el mismo proyecto europeo de organizaciones policiales- están luchando por eso mismo que en España queremos para nosotros: que décadas de sacrificio y de jugarte la vida no acaben con recortes brutales de 600 y 700 euros mensuales en nuestros ingresos.

Los compañeros de aquel país se han manifestado. Además, **han iniciado una campaña en la que las multas más leves** (ir en bicicleta sin luces, orinar en la vía pública, etc.) **no se sancionan y se saldan con un apercibimiento y la entrega de un folleto** en el que se explica esa reivindicación.



A la derecha, cartel colocado por los sindicatos de Países Bajos en las puertas de las Comisarías

Finalmente, ante la reiterada negativa de su Gobierno a renegociar el Plan de Jubilación Anticipada (firmado en 2019 y que caduca en 2025, que les permite marcharse tres años antes pero perdiendo dinero y teniendo que pagarte tú la diferencia), **ACP y otros tres sindicatos de los Países Bajos han pisado el acelerador. El 11 de junio cerraron todas las Comisarías del país.** Los policías, por supuesto, acudieron a trabajar y atendieron los avisos por delitos o auxilios humanitarios. Pero no se ofreció ningún servicio al público en esas veinticuatro horas. **Hoy se repite ese cierre. Vamos a ver si aquel Gobierno entiende que los policías merecen un trato mejor.**

Al margen del tipo de acción reivindicativa, lo que está claro es que los policías tenemos motivos de sobra para seguir pidiendo ser profesión de riesgo y jubilarnos antes, con una pensión digna; y que no podemos quedarnos de brazos cruzados mientras cada mes se jubilan más de 110 compañeros de media, que sufren esa injusticia. Por eso luchamos en CEP. **Y por eso mismo mantenemos el conflicto colectivo frente a un Ministerio del Interior que pasa olímpicamente de todo esto.** En marzo, el Parlamento Europeo ya dio vía libre a nuestra reivindicación, que sigue su camino ahora en la Comisión Europea. **Y es que si no nos escuchan en España, lo harán en toda Europa.**